



El tema a tratar este año es "las violencias estéticas contra las mujeres" y la inscripción está abierta hasta el 19 de noviembre

El año pasado se presentaron 58 trabajos, 36 de ellos de Beasain

Cada día las mujeres sufren violencia psicológica, sexual, económica y física en diferentes intensidades. En muchos casos, esta situación llega hasta el asesinato, como consecuencia directa de la organización social patriarcal. Las mujeres de la comarca guipuzcoana del Goierri no son una excepción.

La violencia machista es un problema complejo que requiere respuestas integrales. A lo largo del año se desarrollan diversos programas de prevención y campañas, pero el día marcado en morado es el 25 de noviembre, en el que la ciudadanía, tanto el movimiento feminista como las instituciones administrativas se unen y alzan la voz contra esta cruda realidad.

En torno a este día se organizan una serie de actos con el objetivo de fomentar la concienciación, sensibilización o responsabilidad de la ciudadanía en particular, así como herramienta de denuncia.

Iniciativa que promueve la igualdad

Con el mismo objetivo, las técnicas de igualdad de seis localidades del Goierri en 2020 organizaron un concurso creativo, abierto por primera vez a todo el Goierri, con el apoyo de sus ayuntamientos para contribuir en nuevas vías de promoción de la igualdad. Y en 2021 se repetirá la experiencia ante la buena participación del concurso anterior.

El año pasado, en la primera edición se presentaron 58 trabajos, de los cuales 36 fueron de beasaindarras, lo que supone el 62%. Como muestra de la buena respuesta de los beasaindarras a esta iniciativa, cabe destacar que el primer premio y el tercero se lo llevó la ikastola de Beasain.

La presentación del concurso de este año ha tenido lugar en Ordizia y ha contado con los mismos agentes que el año pasado. En concreto, los ayuntamientos de Beasain, Lazkao, Legorreta, Ordizia, Segura y Zaldibia son los promotores de esta iniciativa y ya está abierta la inscripción para participar en el concurso. La fecha límite para participar en el concurso será el 19 de noviembre.

Las violencias estéticas contra las mujeres

El tema del concurso de este año es Las violencias estéticas contra las mujeres. Diversidad de cuerpos, identidades y sexualidades. El trabajo sobre el tema se presentará en formato vídeo, y podrá aparecer cualquier tipo de creación artística en la grabación del vídeo aparecer cualquier tipo de creación. Por ejemplo, dibujos, esculturas, fotografías, versos, escritos, lecturas, bailes, teatros, etc.

El vídeo deberá tener una duración mínima de 3 segundos y máxima de 300 segundos (5 minutos) y podrán participar de forma individual o colectiva los habitantes de cualquier edad que, según el DNI, estén empadronados en una localidad de la comarca guipuzcoana del Goierri, pero en caso de ser menores de edad deberán contar con una persona responsable mayor de edad.

En cuanto a los premios, se repartirán bonos de 200 €, 150 € y 100 € para gastar respectivamente en el pequeño comercio del Goierri a partir del trabajo que obtenga mayor puntuación. Además de los bonos de 50 € para quien se clasifique en cada uno de los municipios promotores del concurso.

En la siguiente [página](#) se puede encontrar más información sobre el concurso y el enlace para participar.

```
jQuery("#share179") . jsSocials({shareIn: "popup",shares: [{ share:
"twitter", label: "Tweet", via: "", hashtags: "", text: "El concurso
creativo \"Goierriñ indarkeria matxistai ez!\" persigue sensibilizar a
la ciudadanía", url: "https://www.beasain.eus/es/gobierno-municipal-no
ticias/4057-el-concurso-creativo-goierriñ-indarkeria-matxistai-ez-
persigue-sensibilizar-a-la-ciudadania"},{ share: "facebook", label:
"Compartir", url: "https://www.beasain.eus/es/gobierno-municipal-notic
ias/4057-el-concurso-creativo-goierriñ-indarkeria-matxistai-ez-
persigue-sensibilizar-a-la-ciudadania"},{ share: "linkedin", label:
"Compartir", url: "https://www.beasain.eus/es/gobierno-municipal-notic
ias/4057-el-concurso-creativo-goierriñ-indarkeria-matxistai-ez-
persigue-sensibilizar-a-la-ciudadania"},{ share: "whatsapp", label:
"WhatsApp", shareIn: "self", text: "El concurso creativo \"Goierriñ
indarkeria matxistai ez!\" persigue sensibilizar a la ciudadanía",
url: "https://www.beasain.eus/es/gobierno-municipal-noticias/4057-el-c
oncurso-creativo-goierriñ-indarkeria-matxistai-ez-persigue-
sensibilizar-a-la-ciudadania"},{ share: "email", label: "E-mail",
shareIn: "self", text: "El concurso creativo \"Goierriñ indarkeria
matxistai ez!\" persigue sensibilizar a la ciudadanía", url: "https://
www.beasain.eus/es/gobierno-municipal-noticias/4057-el-concurso-creati
vo-goierriñ-indarkeria-matxistai-ez-persigue-sensibilizar-a-la-
ciudadania"},{ share: "telegram", label: "Telegram", shareIn: "self",
text: "El concurso creativo \"Goierriñ indarkeria matxistai ez!\"
persigue sensibilizar a la ciudadanía", url: "https://www.beasain.eus/
es/gobierno-municipal-noticias/4057-el-concurso-creativo-goierriñ-
indarkeria-matxistai-ez-persigue-sensibilizar-a-la-ciudadania"},]})
```